

Anodino y Reaccionario es el Programa del Grupo de Ulate

(LEA EDITORIAL EN PAGINA 29)

No Deben Subir Precios del Azúcar y de la Carne

adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Domingo 19 de Febrero de 1956

Año IV — VALE € 0.25 — Nº 179

ALERTA EL PUEBLO CONTRA INTENTOS PARA ENCARECER
MAS LA VIDA

El pueblo costarricense, especialmente sus masas consumidoras de escasos recursos económicos, están ante la amenaza de una elevación en los precios del azúcar y de una nueva elevación en los precios de la carne. La prensa ha comenzado a publicar insinuaciones en tal sentido, provenientes de algunos representantes azucareros y ganaderos. Como de costumbre, han aparecido luego informaciones asegurando q'

tal elevación de precios no se llevará a cabo, pero ya el pueblo sabe el proverbio aquel de que "cuando el rico suena piedras trae", y de un momento a otro puede ocurrir que para "salvar" la industria azucarera y la actividad ganadera se le exija un sacrificio más.

En el caso del azúcar se ha comenzado a llegar que desde 1948 existen precios fijos, y que la industria azu-

—(Pasa a la Pág. 5ª)—

DERROTA YANQUI EN REUNION DE JURISCONSULTOS

Reproducimos a continuación parte de un comentario editorial, publicado por el diario "La Voz de México", sobre el resultado de la Conferencia de Jurisconsultos patrocinada por la O.E.A., en relación con el problema de la delimitación del llamado "mar territorial".

Nos interesa especialmente hacer notar el acierto

del editorialista cuando, en el párrafo final de su escrito, afirma que pese a la derrota sufrida, los imperialistas seguirán presionando y amenazando a los países de la América Latina para imponer su tesis colonizadora, etc. En efecto, en los diarios del domingo 12 del co-

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

35,000 Niños Sin Escuelas!!

(LEA INFORMACION EN PAGINA 4)